

POLITIQUE

PRG / EUROPE ECOLOGIE

Fatima Abla quitte le PRG pour rejoindre Europe Écologie

Fatima Abla ne fait plus partir du Parti Radical de Gauche (PRG). La conseillère régionale et conseillère municipale de Beauvais en a fait l'annonce officielle lundi 30 novembre, avant de préciser qu'elle rejoignait les rangs d'Europe Écologie, un groupe avec lequel elle travaille depuis plusieurs années, suite à la constitution au conseil régional d'un groupe Verts-PRG.

Brutal, ce départ n'a pourtant rien de surprenant. Depuis plusieurs années Fatima Abla semblait traîner sa peine au sein d'une formation politique éprouvant beaucoup de difficultés à s'affranchir de la tutelle socialiste. Plus indépendante que son ancien parti (lequel a signé il y a quelques semaines un accord de partenariat avec le PS pour les élections

régionales), l'élue beauvaisienne avait à plusieurs reprises marqué sa différence, notamment dans les rangs de l'opposition beauvaisienne. Fatima Abla avait ainsi pris la liberté de voter plusieurs dossiers présentés par la majorité de Caroline Cayeux, alors même que la gauche beauvaisienne se plaçait dans une opposition systématique.

Dès lors, la maire de Beauvais et l'ancienne élue PRG avaient multiplié les témoignages de respect l'une envers l'autre. De quoi agacer la socialiste Sylvie Houssin (nettement battue par Caroline Cayeux aux élections municipales de mars 2008), cette dernière n'ayant pas non plus supporté que Fatima Abla s'engage en tant que suppléante du candidat PRG Thierry Maugez

lors des élections législatives de juin 2007 sur la deuxième circonscription, où elle était elle-même candidate.

De ces épisodes était née une coexistence froide entre les deux élues de gauche, loin d'être sur la même longueur d'ondes.

Isolée au sein de l'opposition municipale de Beauvais, Fatima Abla avait aussi été mise à l'écart, selon elle, de la majorité régionale. Des rumeurs avaient fait état du fait que le président de la Région, Claude Gewerc, ne souhaitait plus la compter dans son équipe en cas de victoire au soir du dimanche 21 mars 2010.

Avant d'être mise sur la touche, l'élue beauvaisienne a donc pris les devants en changeant de famille politique. Un choix motivé par des «valeurs

et aspirations communes» et par un vote de Fatima Abla «en faveur d'Europe Écologie lors des dernières élections européennes».

Si la conseillère régionale sortante indique qu'il s'agit là d'un «choix personnel» et ne souhaite pas que «ce changement soit à l'origine d'une polémique» dans les rangs de son ancien parti, ce transfert semble donner une indication sur la campagne à venir.

En effet, alors que Claude Gewerc et le PRG devaient se rencontrer pour évoquer une liste commune, Fatima Abla s'était prononcée, elle, en faveur d'une liste autonome des Radicaux de Gauche. Son départ pourrait donc être lié à la signature d'un accord entre le PS et le PRG...

Stéphane CUGNIER



Après une demi-douzaine d'années au sein du PRG, Fatima Abla quitte les Radicaux pour les écologistes.